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 J’ai débuté ma carrière de pompier à l’âge de 18 ans. Du plus loin que je 

me souvienne, j’ai toujours voulu l’être car  pour moi, être pompier c’était devenir 

un héros.  En vieillissant, j’ai compris que c’était un très beau métier, qui apporte 

du réconfort aux citoyens. Je veux que mes enfants soient fiers de leur père, car 

c’est un métier peu commun, qui amène beaucoup d’adrénaline, et une forte         

reconnaissance du citoyen. 

 

 Faire partie des pompiers pour moi , c’est de faire partie d’une grande 

famille. Tout au long de l’année, nous avons des entrainements, nous avons aussi 

à effectuer la vérification et l’entretien de tous nos équipements. Par cette occa-

sion, je suis content de voir mes collègues.  

 

 Je suis fier de faire partie de cette belle équipe ! 

 


